

**Artikel vom 13.03.2023**

Sportzentrum

## Flutlichtanlage für das Stadion

Auf unseren Antrag hin, dass Sport- und Erholungszentrum zu erweitern, wurde auch eine Flutlichtanlage für Stadion und Leichtathletikanlage zur Verbesserung der Nutzbarkeit in der dunklen Jahreszeit beschlossen.

Die Planungen hierfür erfolgten in zwei Varianten und es liegen die Anforderungen für Fußballspiele bis zur Bezirksliga zugrunde und im Leichtathletikbereich wurde die Klasse II (Regionale Wettkämpfe auf mittlerem Niveau sowie Leistungstraining) angesetzt.

Die Diskussion im Ausschuss wurde kontrovers geführt, letztlich hat sich eine Mehrheit aus SPD und CSU Aktive Bürger für die kostengünstigere Variante mit 4 Masten und den bereits vorhandenen vier Fundamentringen entschieden. Die Ausleuchtung der Varianten ist nahezu identisch. Ergänzt wurde der Beschluss um Prüfung des CO2 Abdrucks und Energieverbrauch beider Varianten.

Unsere Missbilligung müssen wir einem Gemeinderat der Freien Wähler aussprechen, die Art und Weise des Wortbeitrages war nicht angebracht.

Der Verwaltung und dem Planer danken wir für die umfangreiche Vorbereitungsarbeiten und hoffen auf eine Umsetzung der Maßnahme bis zum Herbst.

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger  
*Herbert Lanzl, Fraktionssprecher*